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am 22.11.2010

Anwesend: Steffen, Matze, Alex, Steffen, Kristian, Pascal, Lotte, Katha, Daniel, Robert, Tobi, Roberto, Dolle,
Alex, Marie, Anja, Max, Nika, Alex, Stefan, Iulia, Nocki, Hannes

Protokoll: Johannes Milvich

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 14.01 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 Faveve
3.2 Fakrat

4 Professorengrillen
5 Karriere in der Tasche
6 Maschinenbauerfest
7 Schwarzes Brett
8 Arbeitsraumschluessel
9 Schliessfachadmin
10 FS-Aufraeumen
11 Beamer-Motor

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Universum: Sind noch einige Dinge zu klaeren

Uni-Tag: War gut. Mehr Kekse. Evtl. Schilder bei den Fuehrungen aushaengen. Fuehrungen thematisieren, Grup-
pen waehlbar.
Evtl. Absprache mit Studiengang Erneuerbare Energien, grosse Ueberschneidung.
Sofas von Roberto vertagt

Alumni-Buch: Prechtl gibt Rueckmeldung, Zeitplan ist eng. Dranbleiben.

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 Faveve

Es gibt eine neue Sitzungleitung. Alex hatte kein Vertrauen.
Unsere Vergaberegeln zum Thema Universum wurden angenommen.

zu TOP 3.2 Fakrat

Wir brauchen je einen studentischen Vertreter fuer die Berufungskommission einer Juniorprofessur und einer W3-
Professur fuer das IHT.
Hannes und Iulia sind dabei.
Alex teilt dies dem Fakrat mit.
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zu TOP 4 Professorengrillen
Verantwortlich:
Vortrag: Max, Hannes
Tagesordnung: Flo
Einladungen/Essen/Menu: Alex,Nika,Iulia

Termin: 14.Dezember

Seperate Sitzung: Dienstag, 23.Nov. 13:01 Uhr

zu TOP 5 Karriere in der Tasche
Wir sind nicht dazu da, Werbung fuer andere zu verteilen –> abgelehnt
Eventuell Gegenangebot: Geld verlangen

zu TOP 6 Maschinenbauerfest

zu TOP 7 Schwarzes Brett
Nach Maschinenbauerfest Brett komplett leer.
Wiederaufhängen nötig.

zu TOP 8 Arbeitsraumschluessel
Die FS EI braucht einen AR-Schluessel, da wir staendigen Zugang zu unserem Buero benoetigen.
Hannes holt welche. (Hoellering)

zu TOP 9 Schliessfachadmin
Nika uebernimmt den Job.

zu TOP 10 FS-Aufraeumen
Putzaktion nach der Sitzung starten!!

zu TOP 11 Beamer-Motor
Finanzantrag ueber 150 Euro fuer naechste Woche.
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